



Für die Zusammenarbeit im RGW ist die allseitige Beschleunigung des wissenschaftlich-technischen Fortschritts besonders aktuell. Wichtige Aufgaben sind u. a. dem Kombinat Mikroelektronik übertragen. Im Erfurter Stammbetrieb dieses Kombinats diskutiert das Kollektiv der Testerentwicklung unter Leitung von Genossen Dr. Hans Borutta (2. von rechts) über die vorfristige Bereitstellung der Meßtechnik für Uhrenschaltkreise.

Foto: R. Riedel

Lebensmittel- und Konsumgüterprogramms der UdSSR leisten. Andererseits haben die spezialisierten Lieferungen der UdSSR an Kraftwerksausrüstungen, metallurgischen Ausrüstungen, mikroelektronischen Bauelementen und anderen Erzeugnissen einen bedeutenden Anteil an der Stärkung der materiell-technischen Basis unserer Volkswirtschaft sowie deren Modernisierung und Rationalisierung. Die DDR verfügt also über günstige Ausgangsbedingungen für diese neue Etappe der Zusammenarbeit im RGW.

Zur Verwirklichung der neuen Stufe der Zusammenarbeit werden die Schwerpunkte RGW-Staaten ihre gemeinsamen Anstrengungen vor allem auf folgende künftiger Schwerpunkte konzentrieren:

Zusammenarbeit

- Beschleunigte Umstellung der Volkswirtschaften der RGW-Länder auf den Kurs der Intensivierung und der Erhöhung der Effektivität auf der Grundlage der umfassenden Nutzung des wissenschaftlich-technischen Fortschritts.
  - Sicherung des weiteren dynamischen Wachstums der gesellschaftlichen Produktion als eine entscheidende Grundlage für die Festigung der materiell-technischen Basis der sozialistischen Gesellschaft und für die Erhöhung des Volkswohlstandes.
  - Erhöhung des technischen Niveaus der Erzeugnisse und die zügige Erneuerung des Produktionssortiments.
  - Qualitativer und quantitativer Ausbau des Exportpotentials der Länder in Übereinstimmung mit den wachsenden Anforderungen der Außenmärkte.
  - Rationelle Standortverteilung der Produktivkräfte im Interesse der optimalen Nutzung der in den RGW-Ländern zur Verfügung stehenden Ressourcen.
  - Beschleunigung der schrittweisen Angleichung des ökonomischen Entwicklungsniveaus der Mitgliedsländer des RGW, in erster Linie der SRV, Republik Kuba und MVR an das Niveau der europäischen RGW-Länder.
- Zur Lösung dieser anspruchsvollen Aufgaben wird ein neuer Schritt zur